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浄専院智山堂 甘茶釡（花祭り：旧暦四月八日に使用）

智山堂境内の隅にある古塔群 山江保育園前のイボ取り地蔵さん

子どもから高齢者までが集う一丸広場























【議会広報委員】    委員長／立 道　徹　　副委員長／森 田  俊 介　　委　員／西　 孝 恒・赤 坂　修

　

平
成
27
年
、本
年
も
あ
と
、残
す
と

こ
ろ
２
ヶ
月
あ
ま
り
。山
々
に
は
、
紅

葉
も
美
し
い
時
期
と
な
り
ま
し
た
。

　

今
年
は
８
月
の
台
風
15
号
に
よ
り

農
林
業
に
は
大
変
な
被
害
を
も
た
ら

し
、
農
作
物（
栗
・
米
）な
ど
大
き
な

打
撃
を
受
け
、
大
変
な
年
だ
っ
た
と

思
い
ま
す
。又
、
鳥
獣
の
被
害
も
多
く

な
り
深
刻
な
こ
と
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

さ
て
、
11
月
１
日
か
ら
猟
解
禁
に

な
り
ま
し
た
。猪
、
鹿
等
の
野
生
鳥
獣

の
捕
獲
に
対
し
猟
友
会
の
方
々
に
は

事
故
が
無
い
よ
う
に
安
全
を
期
待
し

ま
す
。

　

山
江
村
議
会
も
野
生
鳥
獣
被
害
対

策
に
は
皆
様
の
意
見
・
要
望
な
ど
を

お
聞
き
し
、
住
民
の
目
線
で
頑
張
っ

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

５
月
よ
り
、
広
報
編
集
特
別
委
員

会
も
新
体
制
の
４
名
と
事
務
局
の
メ

ン
バ
ー
で「
ま
る
お
か
」を
発
行
し
て

お
り
、
議
会
の
活
動
運
営
を
身
近
に

お
知
ら
せ
す
る
役
割
を
果
た
し
て
い

く
所
存
で
あ
り
ま
す
。

　

私
た
ち
議
員
は
、
住
民
皆
様
と
議

会
が
一
緒
に
な
っ
て
運
営
す
る
も
の

と
考
え
て
い
ま
す
。

　

定
例
議
会
等
の
時
は
ぜ
ひ
議
場
へ

足
を
運
ん
で
い
た
だ
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

　

季
節
柄
も
寒
く
な
っ
て
ま
い
り
ま

し
た
。体
に
気
を
つ
け
て
病
気
に
な

ら
な
い
よ
う
「
が
ま
だ
し
」
て
下
さ

い
。

（
文
責　

森
田　

俊
介
）

だんだんなぁ
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平成28年度山江村主軸事業を上京要望！！
　山江村議会は、10月28日地元選出の国会議員、金子恭之代議士、松村祥史参議、馬場成志参議
に対し、平成28年度山江村の主軸事業の要望を行いました。内容は、G空間情報を活用した防災
システム構築事業や農業・林業振興施策、野生獣類被害対策などの12事業、山江村が抱える諸問
題について意見交換をし、日々移り変わる国の動向についても情報収集を行ってきました。

松村参議への要望 金子代議士への要望 馬場参議への要望

災害現場等を
現地調査

　８月25日未明に上陸した台風15号による被害が村内で多数発生し
た。これにより、９月議会定例会会期中の９月11日に災害箇所等の現地
調査を行った。また、10日には、球磨畜産共進会へ村内２戸から２頭が
出陳されたことで共進会場の球磨家畜市場（錦町）へ激励を行った。

白岳地区の土砂崩れ現場 球磨畜産共進会へ激励

広報委員


